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コメント 委員 

航空機における脱炭素の最も現実的な解として注目される
SAFについて、JAXAとしてもしっかり取り組むべき。     髙橋委員 

「社会からの要請に応える研究開発」「次世代を切り開く先進
技術の研究開発」について、JAXA全体として徹底するべき。     赤松委員 

 


